



Jorge Luis Borges murió virgen

"El señor (Jorge Luis Borges) estuvo muy enamorado de Estela Canto. Ella fue su novia desde los 17 años, pero nunca tuvieron relaciones sexuales.

Bueno, pobrecillo, no las tuvo con ninguna mujer", dijo Epifanía Uveda de Robledo a la revista "Loft" de Miami.

Epifanía —que durante cuatro décadas estuvo al servicio de Borges y que hace 15 años fue despedida por María Kodama, viuda del literato— aseguró además que durante el matrimonio de dos años y medio del autor argentino con Elsa Astete Millán, ellos "vivieron juntos pero en camas separadas".

La mujer agregó que ni siquiera con María Kodama, el creador consumó sexualmente su vínculo matrimonial y negó que existiera el amor en esa unión, asegurando que la relación entre Kodama y Borges estaba signada "por las ambiciones y crueldad de la mujer, así como por la timidez del escritor".

Jorge Luis Borges murió virgen. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Luis Borges murió virgen. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)